One Team

令和5年 9月26日(火) 中野区立武蔵台小学校 第5学年 学年だより

10 月号

前期もあとわずかです

5年生のスタートから約半年が経ち、前期の終了が近付いています。子どもたちは移動教室や委員会活動、日々の生活など、様々な活動を通して、高学年としての自覚や責任が少しずつ見られるようになりました。運動会の練習も長いようであっという間に終わりを迎えます。ご家庭での励ましや応援ありがとうございました。6年生の姿から、多くのものを吸収している子も多くいて、私たちも嬉しく思っています。本番では、その成果となる姿を期待していてください。

半年間、様々なご協力をいただき、ありがとうございました。後期も学習発表会や社会科見学などの行事が控えています。また、日常の学習や生活も大切に、最高学年に向けてこれからも担任一同力を合わせていきます。ご家庭でも、これからも日々の健康管理を始め、ご協力いただく場面も多くあるかと思います。後期もどうぞよろしくお願いいたします。

学習予定

国語	漢字の読み方と使い方 秋の夕暮れ よりよい学校生活のために 漢字の広場 書写「読む」
社会	水産業のさかんな地域 これからの食料生産とわたしたち くらしを支える工業生産
算数	分数と小数、整数の関係 考える力をのばそう 算数で読みとこう 倍数を求める手順を考えよう
理科	植物の実や種子のでき方 ふりこの動き
音楽	豊かな表現を求めて
図工	木版画
家庭科	ミシンでソーイング
体育	走・跳の運動 短距離走 表現運動 体つくり・体力を高める運動
道徳	国際理解、国際親善 礼儀 相互理解、寛容 希望と勇気、努力と強い意志
総合	お米の一生 プログラミングをしよう
外国語	Where is the post office?

≪通知表について≫

前期の学習や生活の様子について、お子さんとご確認ください。成長した点と課題点に分けて、話題にしていただけるとありがたいです。

なお、通知表表紙はクリアファイルに入れ、後期始業式の日にお子さんに持たせてください。押 印も忘れずにお願いします。

≪エプロンについて≫

家庭科「ミシンでソーイング」の学習でエプロン作りを行います。本日、封筒を配布します。封 筒にお金を入れ、10/10(火)までにお子様に持たせてください。

≪運動会に向けて≫

いよいよ運動会が目前に迫りました。今年度は表現と徒競走、全校競技の大玉送りで、ぜひ 子どもたちの練習の成果をご覧ください。

なお、参観する際は感染症対策のため、声は出さず拍手等での応援をよろしくお願いします。

☆登校時刻・・・通常通り8:15~の登校になります。

☆服 装・・・9/28(木)に体育着を持ち帰ります。9/29(金)のリハーサルには運動しやすい服(半袖・半ズボン)を持たせてください。当日は学校で体育着に着替えます。

☆持 ち 物・・・水筒、汗拭きタオル、体育着(赤白帽)、お弁当 この日は両手が空くリュックでも構いません。